

町軽スポーツ大会を開催

7月16日、町体育館で、町スポーツ推進委員連絡協議会主催による町軽スポーツ大会が開催されました。

種目は、ユニカールと室内ペタンクの2種目を行い、ファミリーの部、一般の部、シニアの部に分かれ競い合いました。結果は左記のとおりです。

◎大会結果

〔ユニカール〕

一般の部

優勝 あじさいチーム

準優勝 さくらんぼ組チーム

第3位 笑顔チーム

〔室内ペタンク〕

一般の部

優勝 733チーム

準優勝 一休チーム

ファミリーの部

優勝 フォレストチーム

シニアの部

優勝 ゆりチーム

なお、今大会の優勝チームを中心に、10月に開催されるスポ・レク山武2017へ出場します。



▲ユニカール



▲室内ペタンク



第21回あさひカップ少年サッカー大会

7月16日、旭スポーツの森公園で第21回あさひカップ少年サッカー大会が開催され、低学年(1年~3年)の部で、光Jエッグスチームが準優勝を収めました。

土合Aチーム(茨城県)との決勝戦では、PK戦の結果惜しくも敗れましたが、暑い中、みんなで頑張った準優勝でした。



カヌー試乗会

7月17日、栗山川ふれあい橋付近で海洋性レクリエーションの普及を目的に横芝光海洋クラブ主催によるカヌー試乗会が開催されました。

穏やかな水面の栗山川を、海洋クラブ員指導の下、子ども達を中心に約40人の参加者がカヌーに乗り、水辺でのひとときを楽しみました。最初は、パドルさばきに苦戦していた小学生も次第に上達し、真つ直ぐこぎ進む姿も見られました。

夏本番を前に水辺の安全教室を開催

横芝・大総・南条小学校

夏本番を迎える前に、水辺は危険だと遠ざけるのではなく、子ども達自身が自分の命は自分で守る意識や技能と知恵を身につけることを目的に、横芝B&G海洋センターで、横芝・大総・南条小学校の3校が参加し、水辺の安全教室が開催されました。

水辺での落水時の対処法を学ぶための着衣泳を行ったほか、身近にあるペットボトルを使用したペットボトル浮遊体験、ライフジャケット浮遊体験を行い、自分の命は自分で守ることを学びました。



中国から視察団が来日

町内幼稚園と小学校へ

7月18日、中国の広州地域小学校の校長と先生25人が光町中央幼稚園と東陽小学校を視察しました。

視察では施設環境や授業の見学、教員同士の交流が行われました。

